



Actualités

**Dimanche 9 décembre 2018 : un repas de Noël 2018 au restaurant  
« La Maison des Pays de l'Ain » tout en délice !**



Le dimanche 9 décembre 2018, après un report du au mouvement des gilets jaunes, l'AFTC de l'Ain a réuni ses adhérents et donateurs ainsi que tous les traumatisés crâniens et cérébro-lésés pour le repas de fin d'année au restaurant La Maison des Pays de l'Ain situé dans le Revermont, à Saint Etienne du Bois. C'est un vaste établissement, géré par l'ADAPEI, qui a pu accueillir les 70 personnes présentes, dans la grande salle de restauration, aux alentours de midi.

Dans un premier temps, le Président de l'AFTC 01, Didier BERTRON, a fait un bref discours d'accueil en remerciant toutes les personnes présentes et a souhaité ensuite la bienvenue aux nouveaux adhérents ainsi qu'à Isabelle, la nouvelle animatrice du GEM « Au va et vi' Ain ».



Le repas, qui a démarré avec un apéritif convivial, s'est poursuivi dans une ambiance chaleureuse et festive grâce aux personnes habituées maintenant à se voir et devenues des fidèles à nos diverses rencontres. Le repas, avec des mets appétissants et de qualité, a été fort apprécié de tous. La bonne humeur de chacun a apporté beaucoup de chaleur et de convivialité à cette occasion.

Le karaoké offert par Isabelle et Christophe, sont des moments forts sympathiques et appréciés de tous !



Bonne Année 2019

Et n'oublions pas le geste qu'a eu l'AFTC01 en offrant à chaque participant un tote bag aux marques de l'AFTC 01 !

**A la prochaine année, en espérant vous retrouver toutes et tous !**

